

„Es wird in dieser Saison nicht leichter werden“

Schießsport: Schützenbrüderschaft Freiheit geht am Sonntag zuhause in der Regionalliga wieder an den Start im heimischen Schützenhaus

FREIHEIT. Am Sonntag, den 17. Oktober, muss die Regionalligamannschaft der Schützenbrüderschaft Freiheit wieder ihre Klasse beweisen. Als amtierender Meister der zweithöchsten deutschen Klasse werden alle Augen auf die jungen Damen gerichtet sein, die ab 10 Uhr im ersten Durchgang im Freiheiter Schützenhaus an den Start gehen.

Nachdem die Mannschaft in den vergangenen Jahren durch die Ausbildung junger ambitionierter Schützen immer weiterentwickelt werden konnte, gelang Trainer Christian Pinno mit der Verpflichtung der 16-jährigen Patricia Piepjohn erneut eine Verstärkung für die kommende Saison.

Auch mit der Vorbereitung ist der Freiheiter Coach sehr zufrieden: Den Vorbereitungswettkampf in Hannover gegen die starken Mannschaften aus Nordstemmen und Braunschweig habe man gewonnen und „für die gemeinsamen Trainingseinheiten in den vergangenen Wochen die notwendigen Schlüsse gezogen“ so Pinno.

SB Freiheit I: Mannschaftsführerin Gabi Zimmermann ist von Anfang an dabei. Die Medizinstudentin und mehrfache Landesmeisterin wünscht sich für die Zukunft gute Platzierungen bei den Deutschen Meisterschaften. Ihr Motto: „Versuchen, sich immer wieder zu verbessern“. Die Dänin Charlotte Jakobsen, seit 2009 in Freiheit, hat eine

ganz klare sportliche Zielstellung: Die Teilnahme an den Olympischen Spielen 2012. Bei den Anfang August in München ausgetragenen Weltmeisterschaften im Sportschießen wurde Jakobsen bereits zweimal Vize-Weltmeisterin.

Mareike Cordes ist seit 2009 Mitglied des Juniorennationalkaders und wünscht sich weitere internationale Wettkämpfe.

„Lebe Deinen Traum“, so das Motto der Abiturientin und diesjährigen DM-Finalistin Alina Hill, die bereits seit acht Jahren für Freiheit schießt. Ihr ganzer Stolz ist die Bronzemedaille, die sie in diesem Jahr mit Mareike Cordes und Anna-Laura Liebscher mit dem Luftgewehr bei den nationalen Titelkämpfen erringen konnte. Anna-Laura Liebscher ist bekannt für ihre kämpferischen Qualitäten.

Die Aufnahme in den Nationalkader ist das Ziel von Sina Kuckuck, der amtierenden Landesmeisterin KK-Liegend und mehrfachen DM-Teilnehmerin.

Das Team komplettiert die Schülerin Patricia Piepjohn, der frisch gebackenen Deutschen Meisterin im KK-Liegend.

Die Klasse halten

Die Gegner der Freiheiter sind nicht zu unterschätzen, denn mit dem SV Leuchtenburg und KKS Nordstemmen II kommen bekannt starke Mannschaften in den Harz. „Es wird in dieser Saison nicht



Die Regionalliga-Meister 2010 (von links): Trainer Christian Pinno, Sina Kuckuck, Mareike Cordes, Gabi Zimmermann, Alina Hill, Anna-Laura Liebscher, Charlotte Jakobsen und Sportorganisator Werner Kief. Foto: Pinno

leichter“ so Trainer Christian Pinno, denn „die anderen Teams konnten ihre Kader enorm verstärken. Unser vorrangiges Ziel wird es sein, den Klassenerhalt zu wahren. Wenn alles gut läuft ist alles möglich - aber eins nach dem anderen“.

Die Freiheiter hoffen auf zahlrei-

che Gäste, die die Schützinnen lautstark anfeuern. Weitere Informationen im Internet unter www.sbfreiheit.de.

Regionalliga Nord Wettkampfplan

17. Oktober in Freiheit:
10 Uhr SB Freiheit I - SV Leuchten-

burg. 15.45 Uhr SB Freiheit I - KKS Nordstemmen II.

31. Oktober in Rastede: 10 Uhr SC Anschütz-Lathen - SB Freiheit I;
13.40 Uhr Braunschweiger SG - SB Freiheit I.

21. November in Boostedt: 10 Uhr SB Freiheit I - SG Schütthorf. up

16.10.10